

8 Alemanes Capturados Tenían Armas Rusas: FDN

TEGUCIGALPA, mayo 22 (AP).— La Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN) dijo hoy que los ocho "voluntarios" alemanes occidentales que capturó el 17 de mayo, tenían consigo armas de fabricación soviética.

Reiteró que los rehenes "se encuentran en perfecto estado de salud".

En una transmisión de la radio rebelde "15 de Septiembre", captada en Tegucigalpa, la FDN señaló que "los ocho internaciona-

listas" alemanes fueron obligados por el régimen sandinista a usar fusiles AK-47, que entregaron a nuestros comandos sin ser disparadas al momento de su captura".

La FDN, considerada la principal organización guerrillera que desde 1982 intenta derrocar al régimen de Managua con más de 20,000 miembros armados y el financiamiento de los Estados Unidos, informó haber capturado al grupo de ciudadanos alemanes occi-

dentales durante un ataque el sábado, efectuado a los cuarteles sandinistas de Juan Pablo y Jacinto Baca, en la provincia de Zelaya Sur, a 80 kilómetros de la frontera con Costa Rica.

La estación insurgente indicó asimismo que "los

—Favor pase a la página 13.

De Falta de Voluntad Acusa Honduras a El Salvador

TEGUCIGALPA, mayo 22 (ACAN-EFE).— La cancillería de Honduras acusó hoy al gobierno de El Salvador de no tener voluntad para solucionar un diferendo limítrofe que data de dos siglos.

Un portavoz de la cancillería hondureña, que solicitó no ser identificado, afirmó que las "negociaciones para demarcar zonas fronterizas perfectamente delimitadas no se han realizado porque la cancillería de El Salvador aduce falta de presupuesto".

Hondureños y salvadoreños firmaron en febrero pasado un acuerdo de demarcación de las zonas delimitadas que faltan por señalar a fin de reducir los

—Favor pase a la página 13.



DUELOS DE ARTILLERIA. Beirut, mayo 22. Miliciano libanés dispara un cohete durante enfrentamientos con morteros, ametralladoras y otras armas en Beirut. Por lo menos 35 personas murieron, cuando los proyectiles hicieron blanco en áreas residenciales cristianas y musulmanas. (Reuter).

35 Muertos en Duelos Artillería en Beirut

BEIRUT, mayo 22 (AP).— Artilleros cristianos y musulmanes se enfrentaron hoy con obuses, lanzacohetes y cañones de tanques en un feroz combate librado en los distritos residenciales de Beirut que dejó un saldo de 35 muertos y 160 heridos, dijo la policía.

El intercambio de fuego más intenso de los últimos

cuatro meses puso fin a una llamada "Tregua de Ramadan", que había sido concertada por las principales milicias involucradas en la guerra civil con ocasión de celebrarse el mes sagrado de ayuno del islamismo.

Las hostilidades se desataron al caer la tarde de

—Favor pase a la página 9.

Gobierno Garantiza Comicios en Bogotá

BOGOTÁ, mayo 22 (EFE).— El gobierno de Colombia aseguró hoy que las elecciones presidenciales del próximo domingo se realizarán con normalidad y garantías, mientras continúan las tensiones entre las campañas de los dos candidatos con mayor opción.

Tras una reunión especial del Consejo Nacional

de Seguridad, el Ministro de Defensa, general Miguel Vega Uribe, anunció una gira por las principales ciudades del país, para disponer medidas de control de orden público durante la jornada electoral.

"Haremos las últimas apreciaciones para que transcurra este debate

—Favor pase a la página 21.

Argentina Podría Romper Relaciones con Sudáfrica

JOHANNESBURGO, mayo 22 (AP).— Argentina está considerando romper relaciones con Sudáfrica, tras las incursiones anti-guerrilleras que este país lanzó en territorio de tres naciones vecinas, dijo hoy el gobierno sudafricano.

El Ministro de Relaciones Exteriores, R. F. Botha, indicó que había solicitado a su Ministro Pleni-

potenciario en Buenos Aires que le comunicara a ese gobierno la objeción a tal medida.

"Al gobierno sudafricano le resulta inaceptable el uso de la representación diplomática, como palanca para impedirnos efectuar acciones de seguridad contra el terrorismo", dijo Botha en su mensaje a las

—Favor pase a la página 21.



FORMAN GOBIERNO. Santo Domingo, mayo 22. Los candidatos presidenciales Joaquín Balaguer (izquierda), de oposición, y Jacobo Majluta, gubernamental, acordaron crear un "gobierno de unidad nacional", gane quien gane. (AP).



SIGUE LA VIOLENCIA. Soweto, Sudáfrica, mayo 22. Un camión es incendiado en Soweto, la mayor población negra de Sudáfrica, durante disturbios, luego que se prohibieran ceremonias fúnebres por víctimas de la violencia. Los enfrentamientos continúan entre grupos negros y activistas que luchan contra el Apartheid. (Reuter).

EE.UU. Estudia Plan contra Narcotráfico

LA PAZ, mayo 22 (EFE).— El Subsecretario de Estado norteamericano, John Whitehead, quien llegó el pasado martes a La Paz, anunció hoy aquí que su gobierno está estudiando un plan de lucha contra el narcotráfico que involucrará a Estados Unidos, Bolivia y otros países de la región.

Whitehead dijo que el gobierno norteamericano

tiene posibilidades de otorgar mayores recursos económicos a la represión del tráfico de drogas en Bolivia, pero condicionó este apoyo a un plan elaborado entre el país andino y Estados Unidos.

"Pensamos que podemos establecer un plan global", entre Bolivia, Estados Unidos y otros países, "que tenga todo el apoyo en recursos", dijo el funcionario norteamericano.

El propósito fundamental del plan, según Whitehead,

debe ser reducir los cultivos de coca, eliminar su procesamiento y evitar la exportación de cocaína.

En entrevistas celebradas con el Ministro boliviano del Interior, Fernando Barthelemy, Whitehead analizó los avances que ha logrado el gobierno boliviano en su lucha contra el narcotráfico.

Whitehead partió hoy con rumbo a Montevideo, dentro de su gira Latinoamericana.

En República Dominicana Acuerdan un Gobierno de "Unidad Nacional"

SANTO DOMINGO, mayo 22 (UPI).— El ex Presidente Joaquín Balaguer, considerado virtual vencedor de las elecciones dominicanas, acordó hoy sorpresivamente con el candidato oficialista Jacobo Majluta formar un "gobierno de unidad nacional", gane quien gane.

El pacto fue anunciado por Majluta al cabo de una reunión de una hora y 25 minutos que celebró con Balaguer en la residencia de este último, candidato del Partido Reformista Social Cristiano.

El acuerdo incluye la sustitución de la actual Junta Central Electoral por una que ofrezca credibilidad a ambos candidatos, la reanudación del escrutinio

de los votos del viernes pasado y la formación de un gobierno de "unidad nacional", gane quien gane.

Igualmente, acordaron "respetar los derechos humanos y las libertades públicas".

El resultado de la reunión sorprendió a los observadores, pues a su llegada a la residencia de Balaguer, Majluta declaró que "no cedo a nada. No vine a negociar. Vine a hablar".

Los periodistas trataron en vano de obtener una explicación de lo que significaría un gobierno de "unidad nacional" en la República Dominicana, un hecho sin precedentes en este país.

Balaguer, de 78 años, con

—Favor pase a la página 9.

Bolsa Cierra con Alza

NUEVA YORK, mayo 22 (UPI).— El mercado de valores de Nueva York registró hoy un gran aumento y cerró por encima de 1,800 por segunda vez este mes.

El promedio industrial del Dow Jones saltó 31.13 puntos, esto es 1.75 por ciento de su valor, para cerrar en 1,806.30.

La extensión de los avances se reflejó en el comportamiento de los indicadores más amplios del mercado. El índice de la Bolsa de Nueva York subió 2.42 puntos a 138.17. El índice Standard Poor de 500 acciones ganó 4.67 puntos hasta 240.12. El precio de la acción promedio subió 72 centavos.

En la pizarra grande

—Favor pase a la página 21.

Resumen mundial

Más Muertos en Sudáfrica

JOHANNESBURGO, mayo 22 (EFE).— La policía sudafricana descubrió hoy otros tres cadáveres en el gueto negro sudafricano de Crossroads, con lo que asciende a 26 el número de muertos en cinco días de enfrentamientos entre grupos negros enemigos.

Crossroads, una inmensa aglomeración de chabolas en los alrededores de Ciudad del Cabo, es desde el pasado 17 de mayo escenario de violentos enfrentamientos entre grupos negros y activistas de la lucha contra el Apartheid.

España Expulsará Embajador Libio

MADRID, mayo 22 (EFE).— El gobierno español decretará "la inmediata expulsión" del encargado de negocios libio "Ahmed Mohamed Nakaa, si

—Favor pase a la página 21.